
ACTA NUMERO OCHO SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO DE FECHA VEINTISEIS DE 

OCTUBRE DE MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y CINCO. 

 

 

En la ciudad de Zacatecas, Capital del Estado del mismo nombre, siendo 

las dieciocho horas del día veintiséis de Octubre de mil novecientos 

noventa y cinco, se reunieron en el salón de Cabildos de ‚esta 

Presidencia Municipal, el Ayuntamiento para el período 1995-1998, 

presidido por el Profesor José‚ Manuel Maldonado Romero, habiéndose 

puesto a consideración de los asistentes el siguiente Orden del día: 1.- 

Lista de Asistencia, 2.- Declaración de Quórum Legal, 3.- Lectura del 

Acta de la Sesión Anterior y aprobación en su caso, 4.- Propuesta de 

Terna para la Designación de Juez Municipal. 5.- Asuntos Generales. Se 

inicia la presente sesión con el pase de lista de asistencia, 

encontrándose la Síndico Municipal C.P. MARTHA BEATRIZ VEYNA SORIANO y 

los Regidores JOSE LUIS ACOSTA RIVERA, JAIME ARTURO BUENROSTRO ANAYA, 

PEDRO ALEJANDRO CASTANEDO ESCOBEDO, LIC. JOSE LUIS CASTILLO GALVAN, ING. 

HECTOR CHAVEZ RAMOS, MAXIMO ESPINO ORTIZ, PROFR. LUIS FLORES VALDEZ, LIC. 

HILDA GALLARDO ORTIZ, C.P. ROSALINDA GONZALEZ RASCON, ARQ. LUIS ANTONIO 

MEDINA PADILLA, CAP. P.A. JORGE EDUARDO MU¥OZ FRANCO, ING. JULIAN 

OLIVEROS CARDENAS, JUANA MARIA OROZCO SANCHEZ, ING. FERNANDO JAVIER REYES 

REIMERS, SALVADOR RINCON CARRILLO, ALEJANDRO RODRIGUEZ FERRER, GUADALUPE 

TREVI¥O SANCHEZ Y RICARDO VALERIO NU¥EZ. No así los Regidores LIC. JOSE 

LUIS CASTILLO GALVAN y RODRIGO ROMAN ORTEGA, quienes se disculpan por no 

asistir a la presente sesión. Por lo que reunido el Quórum legal para 

sesionar se continúa con el orden del día el cual es aprobado por 

unanimidad procediéndose a su desahogo. Se continúa con la lectura a los 

puntos de acuerdos aprobándose de manera unánime el acta de la sesión 

anterior, en todos y cada uno de sus puntos. Enseguida se da lectura a la 

circular número 004/995.-P.-IV, mediante la cual el Tribunal Superior de 

Justicia informa a los Ayuntamientos que a más tardar el día treinta de 

octubre, deber n promover la terna para nombrar Juez Municipal por lo que 

se pone a consideración del Cabildo la terna para ocupar el puesto de 

Juez Municipal, circulando entre los presentes los currículo vitae de los 

aspirantes, aprobándose por mayoría  de trece votos a favor, cinco en 

contra y una abstención la terna para nombrar Juez Municipal, integrada 

por los CC. LIC. RICARDO YASIN ESPINO, LIC. RICARDO PATI¥O FLOTA Y LIC. 

FRANCISCO GARCIA MU¥OZ. Asimismo se aprueba por unanimidad que a la 

brevedad posible se remita la propuesta al Tribunal Superior de Justicia 

a efecto de que con prontitud expida el nombramiento correspondiente.  

Continuando con el punto de asuntos generales  se expone la solicitud de 

cambio de domicilio del Bar "El Quijote", que presenta el Sr. José‚ Luis 

Maciel Martínez, quien exhibe una autorización de la Secretaría de 

Planeación y Finanzas del Gobierno del Estado, según consta en el oficio 

AL/2299/95, en donde se establece la salvedad de que el H. Ayuntamiento 

del Municipio de Zacatecas otorgue la anuencia para el cambio de 

domicilio solicitado. De manera unánime se acuerda negar el cambio de 

domicilio solicitado por el Sr. José‚ Luis Maciel Martínez, para el giro 

de Bar, de su domicilio actual ubicado en la Av. Insurgentes a la Calle 

Ramón Corona de la Col. Benito Juárez, en virtud de que el domicilio 

propuesto se ubica en una zona eminentemente habitacional, por lo que se 

instruye al Secretario del Ayuntamiento para que de forma escrita 

comunique, al interesado, la resolución del Cabildo. Se entregan a la 

Comisión de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, una solicitud para la 



instalación de video-juegos y de una solicitud para la reapertura del 

expendio de vinos y licores ubicado en la calle del Ideal de esta ciudad, 

estableciéndose el compromiso de emitir una opinión para la siguiente 

sesión de Cabildo. El Regidor Reyes Reimers comenta de los resultados de 

la reunión, que la Comisión de Obras Públicas sostuvo con la Dirección de 

Obras y Servicio Públicos Municipales, y se propone que para la próxima 

sesión comparezca el Ing. Ramiro Villasana Montes, Jefe del Departamento 

de Alumbrado Público, y dé a conocer los logros obtenidos en materia de 

alumbrado público, propuesta que es aprobada de manera unánime. El Prof. 

Maldonado Romero informa que se iniciaron los trámites para el 

hermanamiento con las ciudades españolas que tienen historia en común con 

la ciudad de Zacatecas, ‚estas son: Oñate, Tolosa y Deververe y Aibert, 

por lo que se contactar  con la Embajada de España para poder realizar el 

hermanamiento en el marco de los festejos del cuatrocientos cincuenta 

aniversario de la fundación de la ciudad. Se acuerda de manera unánime 

realizar Sesión Ordinaria de Cabildo el próximo jueves dos de noviembre 

en punto de las nueve horas. Agotado el orden del día y no habiendo otro 

asunto que tratar se da por terminada la presente sesión siendo las 

diecinueve horas con veinticinco minutos del día de la fecha.-.-.-.-.-.-

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 

 

 


